

Habla Yoani Sánchez

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 04 de Enero de 2011 02:32 - Actualizado Martes, 04 de Enero de 2011 02:35

HERRAMIENTAS

Video: www.voanoticias.com

La galardonada bloguera cubana expresó a través de voanoticias.com sus deseos para el 2011.

La reconocida bloguera cubana **Yoani Sánchez** afirmó que el año recién concluido fue **muy importante y definitorio para las redes alternativas de información en Cuba**

A pesar de la censura del gobierno y de lo difícil que se hace para los cubanos el acceso a internet, Yoani dijo que la blogosfera cubana tuvo un **crecimiento paulatino y muy enriquecedor** en 2010.

Entrevistada desde Miami por **Roberto Casín**, Yoani transmitió a voanoticias.com mediante un video su deseo de que el 2011 traiga para Cuba la ruptura definitiva del monopolio informativo gubernamental, en una isla, dijo, en la que **“finalmente algún día tendremos que caber todos”**